
Protokoll des Velvotreffens 2018 

 
Zeit: 29. September 2018 

Ort: St. Ottilien, Exerzitienhaus 

Teilnehmer: 35 Ehemalige und Gäste 

 

Der Tag begann programmgemäß gegen 8:30 Uhr mit der Registrierung der 

Teilnehmer und der Bezahlung des Unkostenbeitrages im Eingang des 

Exerzitienhauses.  

Um 9:30 Uhr feierten wir Gottesdienst, dem Br. Eugen Badke als Zelebrant 

vorstand. 

Josef Amberg fungierte als Lektor und Max Hengge trug die Fürbitten vor. 

Danach ging es im Brotzeitstüberl im Exerzitienhaus weiter. 

Markus Salzinger legte den Bericht des Vorstandes vor und berichtete über die 

Aktivitäten des Vorstands im zurückliegenden Jahr. 

Albert Draxler als Kassier berichtete über die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 

wobei er besonders die Reise nach Padua erwähnte. 

Nach der Entlastung des Gesamtvorstandes, welche Br. Ludwig Kastl beantragte, 

folgte der Bericht aus dem Kloster von Br. Fabian Wetzel. 

Etwas mehr Zeit nahm die Wahl des neuen Vorstandes in Anspruch. Marco Asam 

leitete die Wahl und als Beisitzer fungierte Franziska Draxler. 

Ausweislich dem Wahlprotokoll waren 35 Ehemalige wahlberechtigt. 

Die Wahl ergab, dass Markus Salzinger als 1. Vorsitzender, Isidor Hefele als 2. 

Vorsitzender, Albert Draxler als Kassier, Max Hengge als Schriftführer und  

Br. Fabian Wetzel und Josef Amberg als Beisitzer jeweils einstimmig gewählt 

wurden. 

Unter dem Punkt verschiedenes merkte Markus Salzinger an, dass er 

verschiedentlich angesprochen wurde, weil der Termin des Jahrestreffens im 

September ungünstig sei. 

Er regte an, dass der Vorstand dies diskutieren wird und eventuell für 2020 ein 

Termin im Frühjahr (z.B. April) in Frage käme. Die Teilnehmer des Jahrestreffens 

waren mehrheitlich mit diesem Vorgehen einverstanden. Eine Reise ist im Jahr 2019 

nicht geplant. 

Das Mittagessen wurde um 12:30 im Speisesaal eingenommen, vor der Nachspeise 

wurde von Max Hengge die diesjährige Spende eingesammelt die zu Gunsten von 

Emanuel Musoke ging. Es kamen 310,00 € zusammen  

Br. Cassian Jakobs fand sich gegen 13:30 Uhr ein und machte, professionell wie 

immer, das Gruppenfoto. Im Anschluss daran wurde der neue Vorstand abgelichtet. 

Weiter ging es mit Fotos von der diesjährigen Reise nach Padua und mit Kaffee und 

Kuchen klang das Treffen aus. 

 
     

Max Hengge 

Schriftführer 


